
～磨いて 輝こう～

本 日 第２１０５回 ２０１４年５月２３日(金） No.１９９３
本日のプログラム Today's Program

点 鐘
早朝例会 萬安山 良福寺 AM7:00～

ロータリーソング「奉仕の理想」
担当：クラブ管理運営委員会

前 回 第２１０４回 ２０１４年５月１６日（金） 記 録

○斉 唱：「奉仕の理想」
○ゲスト： 県立旭野高等学校 校長 小川 八郎様

愛知県守山警察 生活安全課生活安全係長

馬場 治好様

愛知県守山警察 地域課尾張旭幹部交番所長

勝野 辰様

○来訪者：瀬戸ＲＣ 大原 道夫君他２名
○出席者：会員26名中21名出席 出席率80.77％

前々回補正出席率 ５月２日分 100％

会長あいさつ 箕輪 良孝

本日は旭野高校にての移動例

会です。例会場を提供いただき

ました校長先生始め学校関係者

の皆さまに感謝申し上げます。

また自転車盗防止の「ツーロ

ックキーキャンペーン」の一環

としてワイヤ―ロックを生徒全

員の皆さんに提供させていただ

きます。ご臨席いただきました

守山署の皆様にも厚くお礼申し

上げます。

「浜の真砂は尽くるとも、世に泥棒の種は尽きま

じ」等と言われるようにこうした犯罪は中々なくなる

ことはありません。物を盗られるには多少盗られる側

にも原因があります。用心をする心構えは必要です。

二重にロックをすると大変盗られにくくなるそうです。

仏教には「五戒」と言って人としてしてはならな

い戒律があります。人は人と関わって社会生活をする

ので、その中で守っていくべきことに通ずるものです。

「不殺生戒 不偸盗戒 不飲酒戒 不邪淫戒 不妄語

戒」 の五つです。

不偸盗戒はまさに物を盗ってはいけない戒律です。

皆がきちんとこの戒律を守れば盗みなんてことはない

のですが？

昨今の自転車盗は罪の意識が薄く、そこに自転車が

あるからちょっと拝借といった軽い感じでおこなわれ

てしまう事犯です。また様々な事件が多発しています。

簡単に人を殺したり、器物を破損したり、放火をした

り、と中にはそれなりの事由がありますが自己中心的

な事由が多いようです。また事由もなくただ事件を犯

してしまったという事犯も結構あります。

家庭、社会 学校等々の中で、人としてしてはならな

いことの教えが薄れているような気がします。そうし

た啓蒙の場を多くしていくことも大切かと思います。

幹事報告
・5/9 第４回現・次期ＯＦＤＹ委員会 於商工

会館 古橋裕志ＯＦＤＹ委員長以下１０名出席

・5/9 第１８回地区研修・協議会実行委員会

於商工会館 山田実行委員長以下１５名出席

・5/15 地区米山奨学オリエンテーション 於

キャッスルプラザ 山田直樹地区米山奨学委員

出席

・本日の会合：第２回次期クラブ協議会

第１９回地区研修・協議会実行委

出席奨励月間

５月３0日（金） 6月 6日（金） ６月１３日（金） ６月２１日（土）

例 卓話担当者:舟橋 龍秀 卓話者：唐井 仁一 卓話担当者：西尾 輝久 20日（金）振替

会 社会奉仕委員長 親睦活動委員長 国際奉仕委員長 夜間例会

予 卓話者：日進市議会議員 演題：「新睦活動委員会 卓話者：舟橋 龍秀君 於 長久手温泉

定 舟橋 よしえ様 一年を振り返って」 古橋エツ子君 「ござらっせ」

演題：「－愛知に住む私たち 演題：｢バナー交換について｣

にできること－」



員会

・次回の例会：早朝例会 ・

例会変更のお知らせ： 別紙

ニコボックス
〇本日、旭野高等学校訪問、自転車盗難 ツーロッ

クキー贈呈、例会に出席できたことに感謝

箕輪 良孝君、加藤 清久君、桜井 雅博君

浅野 善吉君、飯田 幸雄君、井田 武憲君

江尻 豪君、金森 俊輔君、唐井 仁一君

菊田 利昭君、小柳 和之君、髙島 昇君

谷口 伸夫君、仲澤 昌容君、西尾 輝久君

丹羽 敏行君、福岡 健君、古橋エツ子君

古橋 裕志君、森井 晴生君、山田 直樹君

第2回次期クラブ協議会報告
日 時 平成26年５月16日（金）14:00～

場 所 尾張旭市商工会館内 例会場

議 題 １）次年度の指針について

（古橋裕志次年度会長）

次年度会長の要望を伝えた。

親睦活動委員会を始め各奉仕委員会の活

動指針を伝えた。

２）その他について

各委員会の事業計画について確認した。

卓 話
５月１６日（金）移動例会。県立旭野高校へ自転

車盗難予防として「ツーロック」ワイヤーキーを11

20個を生徒に直接贈り、大変喜ばれました。守山警

察署から２名の講師を招き、盗難や予防のお話を２

つのクラスにそれぞれいただき、生徒もうなづきな

がら熱心に聞き入っていました。未来に羽ばたく青

少年達にロータリーの精神が少しでも伝わればと、

青少年奉仕委員会の計画事業を終えました。

各教室での講話と贈呈式、中日新聞掲載

△箕輪会長と小川校長目録贈呈 △小川八郎校長

あいさつ

なわとび大会

日 時 平成26年５月17日（土）13:30～

場 所 尾張旭市総合体育館 アリーナ

「第３７回縄跳び大会」が5月17日（土）尾張

旭市総合体育館アリーナで開催されました。本

来は２月の寒い時期に開催予定されたのですが

その日は生憎の大雪のために順延になりました。

5月17日は本当に良い天気に恵まれました。

競技は水野市長の臨席を賜り、小学生1学年～6

学年と一般の部で大会が行われ表彰式には、当

クラブ贈呈のメダルが贈られました。

△箕輪会長あいさつ △ 参加者

△中日新聞掲載

△ 尾張旭ＲＣから送られたメダルです。


